

Vorstoss Nr. / Interv. no:	
Termin GR / Délai CM:	× 1
Direktion /Direction:	
Mitbericht / Corapport:	

Interpellation

## Digitalisierungsstrategie

Die Digitalisierung spielt fast allen Lebensbereichen eine zunehmend wichtige Rolle. Und dieser Trend wird auch künftig weiter zunehmen. Informations- und Kommunikationstechnologien sind aus dem täglichen Leben nicht mehr wegzudenken, stellen für das Gemeinwesen aber auch grosse Herausforderungen dar. In diesem Der Bund hat bereits eine Digitalisierungsstrategie erarbeitet. Um einer möglichen Verunsicherung in der Bevölkerung vorzubeugen und es allen zu ermöglichen, die Vorteile der digitalen Technologien optimal nutzen zu können, scheint es auch sinnvoll, dass sich auch Gemeinden wie die Stadt Biel beizeiten eine Strategie zur weitere Umsetzung der Digitalisierung zuzulegen.

- 1. Hat die Stadt Biel bereits eine Digitalisierungsstrategie?
- 2. Wenn Ja, wie sieht diese aus?
- 3. Wenn Nein, plant der Gemeinderat, eine Digitalisierungsstrategie zu erarbeiten? Bis wann?
- 4. Ist der Gemeinderat gewillt, bei der Digitalisierung der Stadt Biel auf kabelgebundene Technologien wie Glasfaser zu setzen und auf die umstrittene 5G-Technologie wo immer möglich zu verzichten?

Biel/Bienne, 18. November 2020

Bettina Epper, Grüne / Les Verts

Fraktion Grüne / Les Verts